

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul “ **Analisis Kemampuan Berpikir Kreatif Matematis Siswa Di SMP Negeri 7 Binjai Melalui Model Pembelajaran Kooperatif Tipe STAD**” yang disusun untuk memenuhi salah satu syarat yang diperlukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari penyusunan skripsi ini tidak akan selesai jika tidak ada dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung dalam memberikan saran dan kritik pada penyusunan skripsi ini maupun secara tidak langsung melalui doa-doa yang ditujukan kepada penulis. Dalam kesempatan ini, penulis menyampaikan terima kasih yang tulus kepada semua pihak yang telah membantu serta membimbing dengan keikhlasan dan ketulusan sampai selesainya skripsi ini. Ucapan terimakasih yang tulus penulis ucapkan kepada kedua orang tua yaitu Suparman Harahap dan Elpi Suriyani Nasution yang selalu mendoakan dan menguatkan untuk selalu optimis melewati fase ini. Terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberi bimbingan, arahan serta motivasi yang membangun kepada penulis sehingga sampai pada tahap akhir penyusunan skripsi ini. Kepada Bapak Prof. Zul Amry, M.Si., Ph.D., Bapak Dr. Edy Surya, M.Si., dan Bapak Muhammad Badzlan Darari, M.Pd., selaku dosen narasumber yang telah banyak memberikan arahan dan saran dalam penyempurnaan skripsi ini.

Penyusunan skripsi ini telah melalui jalan yang panjang dan sangat melelahkan, mulai dari penentuan topik penelitian hingga sampai pada ujian mempertahankan skripsi. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada:

Terima kasih juga penulis sampaikan kepada seluruh keluarga besar yang telah memberikan doa, dukungan dan perhatian kepada penulis. Kepada teman-

teman Kelas Ekstensi A 2016 dan teman-teman lain yang tidak dapat penulis ucapkan satu persatu, atas dukungan, masukan, motivasinya. Kepada “Insy Allah Sukses” yang selalu memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi. Kepada sahabat-sahabat seperjalanan “Lela Lovers” (Hanifah, Tami, Lijah, Memei, Yuriska, Sahfitri, Silvana, Saskia, Sonia, Qashas, Rasyid, Nadilla, Andre, Wahyu) yang senantiasa mendukung, membantu, dan berdrama dalam per kreta api an Medan – Binjai. Dan kepada teman – teman “Butuh Refresing” yang selalu ngajak kumpul bersama siang dan malam serta memotivasiku untuk cepat – cepat tamat kuliah.

Penulis menyadari bahwa masih terdapat banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, 24 Juli 2023

Penulis,



Alwi Rahman Harahap
NIM. 4163311005

UNIVERSITY